

## 川中 link 地域 6月号

令和4年6月17日 文責 川副中生徒会

# 地域のみなさん、初めて!! これが、どうぞよろしくお願ひします。

今年度から新しい取り組みとして「川中link地域通信」を回覧板に入れていきます。内容としては、生徒会が行う活動をはっしん!(発信)していきます!ぜひ、読んでみてください。今年の生徒会スローガンを発表します。

## ★令和4年度 生徒会スローガン★

### 川中 link 地域

### ～はっしん！愛し愛される関係へ～

#### 《テーマを設定した理由》

川副中学校と地域で繋がりをもち、お互いを大切にしあう関係にしていかがう。

はっしんの意味  
1. いろんな方に私たちが行った活動を伝えていく意味(発信)  
2. 全校生徒とともに新しい学校へ進んでいく意味(躍進)

#### 《これから行っていく活動》

##### 1日

- 川中活性化プロジェクト  
(4年生超え新規取り組み)

##### ＜主な活動予定＞

- = フルートを取り組み実定

##### 2日

- 地域との交流  
(お年寄りの方や小学生)

##### ＜主な活動予定＞

- = 一緒にボランティア活動
- = レクリエーション

##### 3日

- 佐原以外に目と向ける取り組み

##### ＜主な活動予定＞

- = 募金

#### 《生徒会長の一言日記》

川副中学校 生徒会長の  
でしょうか? 先程、紹介しました、生徒会スローガンのもと地域のみなさん、川中の良さを知ってもらい  
たい、どんどん(はっしん)発信)していきたいという思いがあり、今月から「川中 link 地域通信」を  
回覧板にいれさせていただきました。これから、地域のみなさんと協力して、川副町  
をよりよくしていくことを考えています。よろしくお願ひします!!

です。最初の「川中 link 地域通信」はどうだった  
「川中 link 地域通信」がみなさんの人に届きました…。